

3 octobre 2018

Communiqué de presse

L'UNOCAM nomme un nouveau Secrétaire général administratif, Delphine Benda

Maurice Ronat, Président de l'Union nationale des organismes d'assurance maladie complémentaire, annonce que son Conseil a décidé de nommer Delphine Benda comme Secrétaire Général administratif de l'UNOCAM en remplacement d'Eric Badonnel qui a quitté ses fonctions fin août.

Delphine Benda est actuellement Directrice de la protection sociale du MEDEF où elle est notamment en charge des questions de santé depuis 2010. A ce titre, elle prépare et participe aux négociations nationales interprofessionnelles dans le champ de la protection sociale et anime la délégation patronale notamment au sein du Conseil de la CNAM et du Conseil d'administration du CTIP.

Après avoir débuté son parcours professionnel comme journaliste (RFO, L'Alsace, l'Hémicycle), elle a exercé des fonctions de collaboratrice parlementaire auprès de plusieurs députés puis a été chargée de mission « affaires sociales - santé » auprès d'un groupe parlementaire à l'Assemblée nationale.

Delphine Benda est diplômée de l'Institut d'études politiques (IEP) de Strasbourg (section service public – 1996) et est titulaire d'un 3^{ème} cycle en sciences politiques de Paris 1 – La Sorbonne.

Elle prendra ses fonctions prochainement.